



子供の広場



井上 亜希代ちゃん

なわとびの練習をいっぱいして、みんなと競争したい。



西川 佳佑くん

友だちをいっぱい作って、サッカーをするのが楽しみです。



西川 綾美ちゃん

運動会が好きなので、お友だちと運動会をしたい。

稲生保育所と国府保育所で行われた交通安全教室におじゃまして、4月から小学校に入学するお友だちに、小学校に入ったら何をしたいか聞いてみました。

稲生 国府



武田 充弘くん

キャンプに行くと、自分で釣った魚を丸焼きにして食べたい。



浜田 祐豊くん

友だちとサッカーをしたり、キャンプに行ったりします。



西岡 稔明くん

プールとか海に泳ぎに行きます。スイカわりもしたいです。



澤村 将くん

祐豊くんとサッカーをします。けがをしないようにします。



小松 大祐くん

お母さんが買ってくれたランドセルで早く学校に行きたい。



香長中 駅伝部

CLUB くらぶ

1月に行われた県中学駅伝で、前回の北陵中に続き、2年連続で南国市からの優勝を飾った香長中駅伝部を紹介します。



「駅伝は走るときは自分ひとりですが、他の人のために走っているんです。チームワークが良ければ百二十割の力を出すこともできます。これが大事なんです」と顧問の大井隆昭先生。「グラウンドに出るまでの普段の生活がウォーミングアップ。自分の弱さに負けないように、私生活を大事にしてほしい」と技術的なことはもちろんのこと、精神面を重視しています。

チームのまとめ役でムードメーカーのキャプテン、青木君は「初めは気持ちが強くなればと思って入りました。やって良かったです。先輩たちを見て、大変なことは分かっていますが精一杯頑張ります」と話してくれました。